



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 2 de enero de 2022

Ministerio de Defensa



Falleció, a causa de las graves heridas, el piloto de la aeronave militar siniestrada hace una semana en el sector de Loracachi, en la Amazonia

El oficial sufrió heridas de consideración durante el accidente aéreo de la avioneta Cessna 206 que ocurrió el 24 de diciembre de 2021, en el sector de Loracachi, provincia amazónica de Pastaza en la frontera con Perú. quenoticias.com [Ver más](#)

Nota referente:

[Ecuavisa](#)

[@DefensaEc](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas incautan productos que iban a Centro de Rehabilitación Social de Machala

De acuerdo al reporte del personal militar, el hecho se registró el viernes 31 de diciembre de 2021, a las 16H00, mientras se realizaba la revisión de un camión de alimentos en el primer filtro de seguridad y se observó que se intentaba ingresar varios productos.

Nota referente: [El Comercio](#)

Personal militar ubica campamento minero en sector Buenos Aires



Fuerzas Armadas a través del Grupo de Caballería Mecanizada Nro 36 «Yaguachi», durante la ejecución de Operaciones de reconocimiento y vigilancia en la Z. M. N, dentro del sector de Mina el Olivo, parroquia de Buenos Aires, realizando el patrullaje, se pudo identificar un campamento, en el cual se encontró el siguiente material:

- ▣ 500 sacos de posible material mineralizado (aproximadamente).
- ▣ 02 rollos de cable de tensión para polea (aproximadamente 100m)
- ▣ 02 mulas de carga
- ▣ 02 colchones
- ▣ 50 metros de plástico
- ▣ 2 poleas.

srradio.com.ec [Ver más](#)

	<p>La seguridad es uno de los principales retos del Estado</p>
	<p>La receta que falta a la seguridad A diario, la bala zumba no solo en ese sector de la ciudad, sino en casi todos sus rincones donde se generan crímenes asociados a supuestos ajustes de cuentas. Expreso Ver más</p>
	<p>La incidencia del narcotráfico afectó la vida en barrios La Policía ha identificado a este sector como uno de los 16 puntos críticos de la denominada Zona 8, que comprende Guayaquil, Durán y Samborondón. El Comercio Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #AmadaEcuatoriana ejecutan operaciones de control a las embarcaciones que circulan en los sectores de #Limonos y #PampanaldeBolivar del cantón #SanLorenzo para precautelar la seguridad y bienestar de los pobladores de la #FronteraNorte Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #AmadaEcuatoriana, ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en los sectores de #Mataje, #PuenteBinacional y #Valverde del cantón #SanLorenzo Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #AmadaEcuatoriana, ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el #CascoUrbano del cantón #SanLorenzo para precautelar la seguridad y bienestar de los pobladores de la #FronteraNorte #FFAACONTIGO Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Vacunación 2021 Ecuavisa 1 enero 2022 Ver más</p>
	<p>El año más violento Ecuavisa Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 2 de enero de 2022

	Cárceles que se desangran Ecuavisa Ver más
	El Covid 19 en Ecuador Teleamazonas Ver más
	Casos judiciales 2021 Teleamazonas Ver más
	Delincuencia y narcotráfico 2021 Ver más
	Crisis carcelaria 2021 Teleamazonas Ver más
	El Gobierno en 7 meses TVC Ver más
	El Presidente Lasso indicó que no se elevará ni modificará el precio de los combustibles TVC Ver más
	2021 fue el año más violento en las cárceles RTS Ver más
	2021 fue el año mas violento de las cárceles TVC Ver más
	Captación ilegal de dinero TVC Ver más
Temas coyunturales	

	Lo que a Correa le dolió Editorial: Vicente Alborno Guarderas Aquí una hipótesis: lo que más le dolió a Correa no fue que Palacio lo acuse de indultar mulas del narcotráfico (se enorgullece de eso), ni que hable de sus vínculos con invasores de tierras o que niegue la existencia de un intento de golpe de Estado el 30S. El Comercio Ver más
	Vista al 2022 Editorial: Kleber Mantilla Cisneros El fin e inicio de año permite un balance sereno pero escalofriante de temas entrecruzados alrededor de la pandemia. El Covid persiste; y por desinformación, hay gente que decidió no vacunarse. La Hora Ver más

	Caso El Universo: a Correa hay que pasarle la factura Editorial: Ugo Stornaiolo En 2011, un fallo de la justicia ecuatoriana sentenció a prisión y multó a Palacio y a tres directivos del rotativo a pagar \$40 millones, por una demanda del expresidente Correa, quien se sintió afectado por la publicación del artículo 'No a las mentiras' (6 de febrero de 2011) donde Palacio cuestionaba la actuación de Correa en la revuelta policial del 30S. La Hora Ver más
	El Oleoducto de Crudos Pesados de Ecuador reanuda operaciones El privado Oleoducto de Crudos Pesados de Ecuador (OCP) reanudó este viernes sus operaciones tras concluir una variante en el recorrido de la tubería en el sector de La Republica Ver más
	Casos de corrupción coparán gran parte de la agenda judicial de 2022 Los casos Ispol, Narco generales, Las Torres, Singue y Sucre son los procesos que más expectativas generan en el nuevo año. Algunos de ellos serán decisivos para el futuro de políticos como Jorge Glas. Primicias Ver más
	Una 'Zaruma' en la capital El orificio mide aproximadamente un metro de diámetro y al menos cuatro de profundidad. Hallaron túneles de los que se hacían para explotar las minas de arena que proveyeron a la ciudad durante años. Expreso Ver más
	Vacunación: desafío y esperanza en el 2022 Editorial: El Universo En el mundo ha sido causante de la cancelación de miles de vuelos, dejando varados a quienes ansiaban reencontrarse con familiares y amigos. Ver más
	Salinas, Ambato: Videos registran aglomeraciones masivas por fin de año. La reunión, los puntos de las llamas a lo largo de la playa y las explosiones por los fuegos artificiales coparon rápidamente las plataformas y la situación de volvió tema de conversación entre las personas por el riesgo en medio de la pandemia. El Comercio Ver más